

BROADCAST

Menyambut HUT TNI Kodim Laksanakan Ziarah Rombongan

Ahmad Ridho - WONOSOBO.BROADCAST.CO.ID

Oct 4, 2022 - 15:05



Menyambut peringatan HUT ke 77 TNI, Kodim 0707/Wonosobo dipimpin Letkol Inf Rahmat menyelenggarakan ziarah ke Taman Makam Pahlawan Wiropati, ziarah diikuti Forkopinda, anggota Kodim, PPAD, PEPABRI, LVRI dan Persit Kartika Chandra Kirana Cabang XXVII. (4/10/2022)

Menyambut peringatan HUT ke 77 TNI, Kodim 0707/Wonosobo dipimpin Letkol Inf Rahmat menyelenggarakan ziarah ke Taman Makam Pahlawan Wiropati, ziarah diikuti Forkopinda, anggota Kodim, PPAD, PEPABRI, LVRI dan Persit



Ziarah memperingati HUT Ke-77 TNI ini dilaksanakan untuk mengenang, menghormati, meneladani jasa-jasa dan perjuangan para Pahlawan Kusuma Bangsa yang telah gugur membela dan mempertahankan kemerdekaan Negara Kesatuan Republik Indonesia. Dan melalui ziarah ini diharapkan dapat menginspirasi generasi penerus dimana semangat juang, semangat kebangsaan para Pahlawan akan selalu terpatri di dada setiap insan Indonesia dan menjadi kebanggaan sepanjang masa.

Upacara ziarah berlangsung dengan khidmat diawali dengan penghormatan kepada arwah para pahlawan, peletakan karangan bunga dan diakhiri dengan tabur bunga oleh pimpinan ziarah rombongan dan diikuti oleh para peserta upacara ziarah.



Pada Peringatan HUT ke-77 TNI Tahun 2022 ini, mengambil tema yaitu 'TNI adalah Kita', yang memiliki makna bahwa TNI sejatinya tidak lahir dan terbentuk begitu saja secara tiba-tiba akan tetapi TNI lahir bersama berdirinya negara. Dimana pada awal kemerdekaan sebelum negara ini merdeka banyak laskar dan pejuang yang secara sukarela merebut dan mempertahankan kemerdekaan ini. Agar mudah dalam koordinasi maka dibentuklah TNI.

Ziarah ini bertujuan untuk menghormati dan mengenang jasa-jasa arwah para pahlawan yang telah gugur dalam perjuangan merebut, membela dan mempertahankan kemerdekaan Negara Kesatuan Republik Indonesia. Hal ini merupakan komitmen TNI khususnya Kodim 0707/Wonosobo dalam melanjutkan perjuangan para pahlawan yang rela mengorbankan jiwa dan raganya



“Ziarah ini pun, dapat menjadi pengingat bahwa suatu waktu kita akan terbaring seperti ini, sehingga terpacu untuk terus memperbaiki diri dengan mendekatkan diri kepada Allah SWT dan beramal sholeh,” terangnya.

Dengan adanya kegiatan ini, generasi muda bangsa diharapkan dapat melanjutkan perjuangan para pahlawan dalam mengisi kemerdekaan yang telah diperoleh para pejuang. Salah satunya dengan cara menyiapkan diri sebaik mungkin untuk mewujudkan masa depan bangsa yang sejahtera, adil dan makmur, pungkas Dandim.